

|
----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] Contre le projet de plate forme logistique

De : H  l  ne THIOUET

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Date : 02/04/2023 19:48

Bonjour,

Voici ma contribution contre ce projet de plate forme logistique.

Il y a largement assez de plateformes logistiques dans la r  gion Centre.
Certaines ont encore des entrep  ts vides. Pourquoi en construire d'autres.
C'est un non sens et un non respect des populations de continuer ainsi.

Non sens au vue du r  chauffement climatique et de toutes les alarmes d  j   avanc  es. B  tonner encore et encore
ass  chera encore et encore,
polluera encore et toujours la faune, la flore,les   cosyst  mes qui les font vivre et nous font vivre!

Non respect des gens car la pollution et la situation environnementale a d  j   des cons  quences graves sur la sant  .
Cela am  nerait du travail ? Peut-  tre mais pour combien de temps et dans quelles conditions ?
Ce n'est pas vers ce genre de travail qu'il faut trouver des solutions. Mais vers des emplois p  rennes    r  ellement utiles   
la collectivit   proche.

Cordialement

H.Thiollet.